

Comentario político de la semana

NACIONAL

El Secretario de Prensa del Partido Socialista Obrero Español (PSOE.r) Sr. Martínez de la Casa ha escrito una carta a "LA VOZ DE TALAVERA" publicada en el número correspondiente al día 16 de marzo de 1.977, acogiéndose al derecho de réplica; creo que no hubiera hecho falta este extremo, porque en todo caso no hacía falta replicar.

Se trata de un alegato contra el Gobierno que ha admitido al partido socialista histórico, según él, contra la Ley pero no contra el articulista que suscribe, que defiende la admisibilidad de todos los partidos incluso el comunista, para constituir una auténtica democracia. Lo que el Gobierno haya hecho con las diferentes facciones falangistas y con la vigente Ley de Asociaciones es problema que no me atañe. Sí mantengo mi criterio, corroborado en otras publicaciones posteriores a mi artículo en "LA VOZ", que la reacción del Sr. Múgica fue una "rabieta". Y conste que este término lo entiendo en sentido cariñoso.

En lo industrial y lo comercial hay nombres registrados que no pueden repetirse. Sugiero la idea para que ya desde el poder, si se da el caso, se institucionalice lo mismo para las siglas de los partidos políticos. Entre tanto, para mí, será diferente el PSOE (r) que el PSOE (h), aun cuando no estaría de más que se unieran porque teóricamente deben de tener los mismos principios ideológicos.

Por cierto que vi y escuché, atentamente, el diálogo del Sr. González Márquez en TV.E. el pasado día 19 de marzo. Me gustó mucho su exposición, bien sintetizada, haciendo un perfecto compendio de la ideología del partido. Si las urnas dan la victoria al partido, el cronista como español, aunque no comparta al cien por cien los criterios, colaborará en la medida que el civismo exige.

Para la provincia de Toledo hay cinco plazas vacantes o a inaugurar en los próximos comicios para la Cámara de Diputados. Dos por derecho propio y tres en razón de sus habitantes. Uno por cada 144.500 o fracción superior a 70.000.

Hay 13 provincias españolas con número de cinco diputados (el 9,61 por 100 de las provincias), y teniendo en cuenta el total de diputados, los de la provincia de Toledo supondrán el 1,51 por 100 de ellos. No es mucha fuerza, dejando aparte el peso específico de quien salga elegido.

Ha habido ruptura de relaciones con Guinea. Han sido vagas las noticias que se nos han dado de la motivación y lamentamos que se produzca esto cuando por indicación de nuestro Rey se propugna la normalización de relaciones con todo el mundo. Confiamos que el sentido común en Guinea se hará patente y en consecuencia se vuelva al redil español, de esta

España que quiotesca, ha aportado muchos beneficios a esa ex-provincia.

Mercado Común. No quiero entrar en los altos niveles que supone discernir si a España le interesa o no, integrarse en el Mercado Común Europeo. Son problemas políticos que competen al Gobierno y problemas económicos que en su día serán de la competencia de ese Consejo de Economía Nacional, auténticamente democrático, que con más de 200 miembros habrá de funcionar para regir nuestros destinos en nuestra actual sociedad de consumo y en la próxima del ocio. Cuando se firmó la carta de Roma, que ahora ha cumplido veinte años, creía que era interesante el ingreso de España por aquello de los vasos comunicantes (nivelación económica). No fue aceptada España porque no teníamos una democracia inorgánica. Ahora me pregunto: ¿a quién interesa más? ¿A Europa que España se incorpore, o a España la incorporación? Según se nos ha venido diciendo, nuestro país ocupa el décimo lugar de las naciones industrializadas. ¿Qué lugar ocupa en lo agrícola? No creo que seamos los últimos.

INTERNACIONAL

En Francia las elecciones municipales han demostrado claramente la tendencia hacia la izquierda, de las masas. Cabe pensar que, cuando el próximo año haya elecciones para la Asamblea General, el líder socialista François Mitterrand ocupe la presidencia del Gobierno que puede resultarle incómoda al conservador Sr. Giscard d'Estaing.

En la India, Indira Gandhi, tras once años de ostentar el poder a nivel de emperadora —poder personal— ha tenido que salir por el foro tras unas elecciones en el mayor país democrático del mundo según dicen los norteamericanos y que creyó siempre fáciles. No gustó en la India el establecimiento del estado de excepción en 1.975 y los "Janata" acceden por primera vez al poder desde que se independizó el país.

En USA, Carter, Presidente recién estrenado, promete apoyo al proceso democratizador español. ¿Es que necesitamos su apoyo? Está claro que Carter no es Nixon, ni Eisenhower, ni etc. Pero de lo que no cabe duda es de que hace mucho tiempo era interesante para los Estados Unidos la configuración del estado español tal cual la creó el Generalísimo. ¿De otra forma, hubieran tenido nuestras bases? ¿Y dónde estaría el "Guernica" de Picasso?

En Méjico se han cancelado las relaciones diplomáticas entre dicho país y la República Española. Se abre un nuevo futuro entre la "democrática" nación y España.

TEOFILO

Vacunación infantil

En el próximo mes de abril comienza la campaña de vacunación contra la Poliomielitis, Difteria, Tétanos y Tosferina, que se regirá conforme a las siguientes normas:

VACUNA SABIN (contra la Poliomielitis): Niños mayores de tres meses y menores de tres años. Recibirán tres dosis en los meses de ABRIL, JUNIO y SEPTIEMBRE (50 ó 60 días de intervalo).

A los doce meses de haber recibido la primera dosis, el niño volverá a recibir una dosis de recuerdo.

Cuando el niño tenga edad escolar (6-7 años) recibirá otra dosis de recuerdo.

Se recomienda una última dosis al llegar a los 13-14 años.

VACUNA TRIPLE (contra Difteria, Tétanos y Tosferina). Esta vacuna se recibirá en sus tres primeras dosis al mismo tiempo que la Polio.

A los doce meses de haber recibido la primera dosis, el niño recibirá una dosis

de recuerdo, que no será triple (contra las tres enfermedades) sino sólo contra la Difteria y Tétanos.

Los adolescentes del último curso escolar recibirán también una dosis de vacuna antitetánica (14 años).

LUGARES DE VACUNACION

TOLEDO: Jefatura Provincial de Sanidad. C/ Real, 2. **TALAVERA DE LA REINA:** Centro Nacional de Demostración Sanitaria. Ctra. de Madrid, Km. 114.

SE ALQUILA

finca rústica en carretera de Alcaudete, Km. 2. Interesados llamar teléfono 80 04 25.

SE VENDE

Tractor STEYR 74 Cv. con tralla y accesorios, en buen uso; razón Telf.80 04 25.

Cartas a LA VOZ

CABINAS EN MAL ESTADO Y SIN GUIAS DE TELEFONOS

Sr. Director de La Voz de Talavera.

Muy Sr. mío: me dirijo a usted con relación al cierre de la Central Telefónica, y después de haber leído, las explicaciones dadas por el señor Martínez Ibarz.

Este señor no sabe que las cabinas instaladas para que se encontraran en perfecto estado, tendrían que estar vigiladas cada una de ellas por un empleado de la Compañía, ya que como los usuarios pagan, tienen derecho a un servicio decente, y no entrar en una de estas cabinas y encontrarse con que las monedas no bajan, otras se "tragan las perras" y no funcionan y las hay tan sucias que no puedes ni arrimarte a ellas, como la de la Plaza de Santa Leocadia, donde entré un día y salí con una manga del abrigo llena de huevo.

Esto por un lado, y por otro, ¿dónde consultamos números de teléfono? Los abonados y los teléfonos públicos no disponen de más guías que las de Talavera, Toledo y pueblos de su provincia, y no creo que piensen instalarlas en las cabinas.

Quiere decirse que la Compañía se lava las manos, y que nosotros nos "apañemos" como mejor podamos.

Posiblemente lo que quiera es que todos tengamos teléfono en nuestros domicilios, pero para eso lo primero que tendría que hacer es ponerlos más baratos, porque al precio que los instalan no están al alcance de todos los bolsillos.

Valeriano LOPEZ

Por otro lado, está que es una vergüenza que Talavera que es tan importante en la provincia no disponga de una Central, ¡qué diran los que nos visitan!

Claro que en las cabinas, es mejor, pagas y si no hablas, ¿a quién reclamas? Ganancias para la Compañía, ¡y todavía tienen el valor de subir las tarifas!

Esperando que entre todos consigamos algo positivo, le saludo muy Affmo.

C.A. GARCIA

Señor Director de la Voz de Talavera

Muy señor mío:

Cuando he visto allanar con las máquinas el vertedero que rodea a la nueva iglesia situada en la calle Medellín, he sentido gran alegría.

Pero cuando al final he visto que sólo han allanado y acondicionado con arena la parte de entrada y un poco alrededor de la referida iglesia, me ha dado pena ver que el vertedero de escombros y basura sigue igual en una zona rodeada de casas, lo que da la sensación de que, las arcas municipales están empobrecidas y agotadas al permitir que siga el feo e insano espectáculo del referido vertedero, cuando ya debiera existir hace tiempo en dicho sitio, una frondosa arboleda que sirviera de parque.

Es triste y lamentable ver la bonita colonia de Nuestra Señora de la Piedad rodeada de charquizales y barrizales y de frente, el referido vertedero.

Le pasa a Talavera, con tantos charquizales, barrizales y vertederos en las zonas pobladas de casas, igual que a la señora que se viste con bonito y elegante vestido y luego lleva zapatos viejos y rotos. Por todo lo referido, que se puede comprobar, es necesario embellecer y sanear bajo todos los puntos de vista a Talavera, aunque haya que recurrir a contribuciones especiales para realizar dicho saneamiento.

Su Optica en SAN FRANCISCO, 13.

Su Optico **Francisco Montero**

Adaptación de Microlentillas.

DIPLOMADO.

13

(Frente al Cine Coliseum)

VENDO FINCA 8.000 m. cerca Estación Montearagón,

(dando carretera) toda alambrada, agua abundante, con un motor nuevo de 150.000 pesetas. Piscina de 5'20x3'70.

Garaje de 4x4. PRECIO TOTAL 1.250.000 pesetas.

400.000 pesetas entrada, resto podría dar facilidades.

Para tratar: Sr. ALFONSO.-Teléfono 80 19 62

¡Disfrute de una buena comida! No se prive de sus platos preferidos... Saboreelos con toda tranquilidad hasta quedar satisfecho...

Porque aquí estamos nosotros las Buenas Hierbas de Maurice Mességué, frescas, selectas y no contaminadas... ¡Le aseguramos una digestión feliz!

LAS HIERBAS SALVAJES

Solitaria, temblores, tiña, tosferina, retención de orina, reuma, sarna, septicemia, Psoriasis, eccema, raquitismo, prurito, piel, alergia, menstruación, diabetes, neuralgias, neurosis, neurastenia, dolor de cabeza, insomnio, adelgazar, ictericia...

EL SECRETO DEL BIENESTAR SE ENCUENTRA EN LA NATURALEZA, SIGA LOS CONSEJOS DE

LAS HIERBAS SALVAJES DE

Maurice Mességué

Gaspar Duque, 5
Talavera de la Reina